
Capítulo 3

Las Iglesias de Sardis, Filadelfia y Laodicea

La instrucción que iba a ser comunicada a Juan era tan importante, que Cristo vino del cielo para dársela a su siervo, y le dijo que la enviara a las iglesias. **Esta instrucción debe ser el objeto de nuestro estudio** cuidadoso y con oración, porque estamos viviendo en un tiempo cuando **hombres que no siguen la enseñanza del Espíritu Santo introducirán falsas teorías.** ... — {20LtMs, Ms 129, 1905, par. 4}

A la iglesia de hoy se envía este mensaje. Hago un llamado a los miembros de nuestra iglesia para que lean todo el tercer capítulo de Apocalipsis y **HAGAN UNA APLICACIÓN.** El mensaje a la iglesia de los laodicenses se aplica especialmente al pueblo de Dios hoy. **Es un mensaje para los cristianos profesos que se han convertido tanto como el mundo que no se puede ver ninguna diferencia.** — {RH August 20, 1903, par. 22}

APOCALIPSIS 3

1 Y ESCRIBE al ángel de la iglesia en SARDIS: El que tiene los siete Espíritus de Dios, y las siete estrellas, dice estas cosas: Yo conozco tus obras, que tienes nombre que vives, y estás muerto.

Apocalipsis 3:1

El Cristo de Patmos tenía en su mano derecha siete estrellas. Esto nos asegura que **ninguna iglesia fiel a su responsabilidad necesita temer a quedar en nada;** porque ninguna estrella que tenga la protección de la omnipotencia puede ser arrancada de la mano de Cristo. Si una estrella se separa de Dios y cae de su ubicación, **otra ocupará su lugar.** Nunca habrá menos de siete, este número es el símbolo de plenitud de Dios. — {6LtMs, Ms 1a, 1890, par. 9}

... Estas palabras son dirigidas a los maestros de la iglesia, a aquellos a quienes **Dios confió pesadas responsabilidades** ... Si Él no hiciera esto, se convertirían en estrellas caídas. **Así es con sus ministros. Son instrumentos en sus manos, y todo lo bueno que pueden hacer es realizado por medio del poder divino.** Por medio de ellos se difunde la luz del Salvador, quien ha de ser su eficiencia. Si tan sólo miraran a él como él miraba al Padre, serían capacitados para hacer su obra. Cuando dependan de Dios, él les dará su esplendor para reflejarlo al mundo. — {AA 586.3}

Es una ilusión miserable tener un nombre y, sin embargo, **estar sin conexión con Dios**, sin vida espiritual, sin Cristo, sin un sentido de la presencia de Dios en el alma. “Tienes un nombre que vives, y estás muerto”. — {SpTA12 7.4}

... Muchos que no tienen vida espiritual tienen sus nombres en los registros de la iglesia, **pero no están escritos en el libro de la vida del Cordero.** Pueden estar unidos a la iglesia, pero **no están unidos al Señor.** Pueden ser diligentes en el desempeño de un determinado conjunto de deberes, y pueden ser considerados como hombres vivos; pero muchos están entre los que “tienen un nombre que viven y están muertos” ... — {RH January 17, 1893, par. 9}

¡Cuántos están en esta misma posición! En su ignorancia están en **una condición deplorable y egoísta.** Son como sal sin sabor. Están separados del Señor Jesús, en quien se centra su esperanza de vida eterna, pero están satisfechos con el conocimiento de su propia inteligencia, creyéndose sabios. Pero sus ojos están cegados; ellos no discernen su miseria. No guardan la ley de Dios, **tampoco hacen las cosas que son agradables a su vista.** “Conozco tus obras”, declara Cristo. Son una ofensa para Dios. Su justicia no está en ellos. No han guardado sus vestimentas de la contaminación mundana. No mantienen el estándar correcto de carácter elevado ante ellos. — {BTS November 1, 1916, par. 4}.

... ¡Oh, cuántos han caído porque confiaron en su profesión para la salvación! **¡Cuántos se pierden por su esfuerzo por mantener un**

nombre! Si uno tiene la reputación de ser un evangelista exitoso, un predicador talentoso, un hombre de oración, un hombre de fe, un hombre de especial devoción, existe un peligro positivo de que naufrague en la fe cuando lo prueben las pequeñas pruebas que Dios permite que vengan. A menudo, su gran esfuerzo será mantener su reputación. — {18LtMs, Lt 48, 1903, par. 15}

Él tiene las estrellas en Su mano derecha y es Su propósito dejar que por intermedio de ellas su luz brille para el mundo. **Desea preparar así a su pueblo para un servicio más sublime en la iglesia celestial.** Nos ha confiado una gran obra. Hagámosla con exactitud y resolución. **Demostremos por nuestra vida lo que la verdad ha hecho para nosotros.** — {6T 418.2}

Para despertar a aquellos espiritualmente muertos, **para crear nuevos gustos, nuevos motivos,** se requiere una gran cantidad de poder como para resucitar a uno de la muerte física. De hecho, es dar vida a los muertos para convertir al pecador del error de sus caminos; pero **nuestro Libertador puede hacer esto;** porque vino a destruir las obras del enemigo. ¿Y no logrará lo que se ha comprometido a realizar? — {RH March 12, 1901, par. 16}

2 Sé vigilante y confirma las otras cosas que están para morir; porque no he hallado tus obras perfectas delante de Dios.

Apocalipsis 3:2

... La verdad desnuda es lo que corta en dos sentidos como una espada de dos filos. Esto es lo que **despertará a los que están muertos** en sus delitos y pecados. — {9T 142.4}

En el mensaje a la iglesia de Sardis se presentan dos grupos: las que tienen un nombre para vivir, pero están muertas; y **aquellos que se esfuerzan por vencer.** Estudie este mensaje, que se encuentra en el tercer capítulo de Apocalipsis 3: 1,2 ¿A quién se refieren aquellos que están a punto de morir? ¿Y qué los ha hecho así? Se da la explicación: “No he encontrado sus **obras** perfectas delante de Dios”. [Vs. 3-5 citado] — {RH August 20, 1903, par. 21}

... El pecado especialmente imputado a esa iglesia es que sus miembros no habían fortalecido las cosas que quedaban, que estaban por morir. ¿Se aplica esta advertencia a nosotros? **Examinemos individualmente nuestro corazón a la luz de la Palabra de Dios**, y sea nuestra primera obra poner nuestro corazón en orden con la ayuda de Cristo. — {5T 610.1}

Tengo un mensaje de Dios para los pecadores en Sion, aquellos a los cuales Cristo dirigió las palabras: “Sé vigilante ... Necesitáis ofrecer siempre el fuego sagrado; entonces las obras de Cristo, su amor, su misericordia, su justicia, ascenderán delante de Dios como una nube de fragante y santo incienso, totalmente aceptables. — {TM 357.3}

Pero ha sido ofrecido fuego extraño con el empleo de palabras rudas, en la importancia personal, la exaltación del yo, la justicia propia, la autoridad arbitraria, el espíritu dominante, la opresión, la restricción de la libertad del pueblo de Dios; **habéis atado a los hijos de Dios con planes y reglas que Dios no ha dictado**, ni han surgido en su mente. **Todas estas cosas son fuego extraño**, no reconocido por Dios, y son una permanente tergiversación de su carácter. — {TM 357.4}

Tengo un mensaje para ustedes: “**Buscad a Jehová mientras puede ser hallado**, llamadle en tanto que está cercano. Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar. ... — {TM 358.1}

Se especifica claramente la obra que ha de ser hecha: “Sé vigilante ... Muchos han oído y recibido la palabra de vida y han sido poderosamente conmovidos por la verdad, pero **han permitido que sus almas se vuelvan frías, su fe se debilite, por su justicia propia, por su espíritu de creerse importantes**, por el orgullo de poseer un conocimiento de la verdad que dejan de practicar. **La verdad que no se pone en práctica, pierde su poder**. El corazón es cerrado a su divina influencia, y los que debieran ser obreros para Cristo están

ociosos, y las almas a quienes podrían ayudar son dejadas en el desaliento, en las tinieblas y en la desesperación. — {TM 352.2}

Hay tres consignas en la vida cristiana que deben ser observadas si deseamos evitar que Satanás se acerque a nosotros; a saber: **Velar, orar y trabajar.** — {2T 283.3}

3 Acuérdate pues de lo que has recibido y has oído, y guárdalo, y arrepiéntete. Y si no velares, vendré á ti como ladrón, y no sabrás en qué hora vendré á ti.

Apocalipsis 3:3

Debemos “mantenernos firmes” y estar a la altura de toda la luz que recibimos del cielo. ¿Por qué? Porque Dios quiere que comprendamos la verdad eterna y actuemos como su mano amiga al comunicar la luz a aquellos que no están familiarizados con su amor por ellos. Cuando usted se entregó a Cristo, hizo una promesa en presencia del Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, los **tres grandes dignatarios personales del cielo.** “Aférrese” a esta promesa. — {16LtMs, Ms 92, 1901, par. 5}

“Y arrepiéntete”. [Apocalipsis 3: 3.] **La vida que vivimos debe ser una de arrepentimiento continuo y humildad.** Necesitamos arrepentirnos constantemente, para que podamos ser victoriosos constantemente ... — {16LtMs, Ms 92, 1901, par. 6}

El mundo lleno de disturbios, lleno de placer impío, está dormido, dormido en la seguridad carnal, posponiendo lejos la venida del Señor, **riéndose de las advertencias, llamando** a aquellos que intentan llamar su atención, **casi fanáticos, entusiastas, no juiciosos.** Los amantes del placer más que los amantes de Dios son tomados por sorpresa... Cuando el escarnecedor, el rechazador de la verdad se ha vuelto presuntuoso, **cuando la rutina de trabajo en las diversas líneas de ganar dinero** se lleva a cabo sin tener en cuenta los principios, cuando el estudiante está totalmente comprometido en objetivos ambiciosos **para obtener conocimiento de todo menos la Biblia, Cristo viene como ladrón ...** — {11LtMs, Ms 7a, 1896, par. 25}

... El advenimiento de Cristo **sorprenderá a los falsos maestros**. Están diciendo: “Paz y seguridad.” Como los sacerdotes y maestros antes de la caída de Jerusalén, **esperan que la iglesia disfrute de prosperidad terrenal y gloria**. Interpretan las señales de los tiempos como indicios de esto. Pero ¿qué dice la Palabra inspirada? “Vendrá sobre ellos destrucción de repente.” **El día de Dios** vendrá como ladrón sobre todos los que moran en la faz de la tierra, que hacen de este mundo su hogar. Viene para ellos como ladrón furtivo. — {DA 635.2}

4 Mas tienes unas pocas personas en Sardis que no han ensuciado sus vestiduras: y andarán conmigo en vestiduras blancas; porque son dignos.

Apocalipsis 3:4

Se presenta a la iglesia de Sardis como que tuviere en ella unas pocas personas fieles entre las muchas que, por así decirlo, se habían vuelto descuidadas e insensibles a sus obligaciones para con Dios ... ¿Quién es tan favorecido como para ser contado entre esas pocas personas en Sardis? ¿Eres tú? ¿Soy yo? ¿Quiénes están entre ese **NÚMERO**? **¿No es mejor para nosotros que averigüemos este asunto** para que podamos saber a quiénes se refiere el Señor cuando dice que unas pocas personas no han manchado sus ropas del carácter? — {15LtMs, Ms 81, 1900, par. 59}

Ante los creyentes se ofrece la maravillosa posibilidad de llegar a ser semejantes a Cristo, obedientes a todos los principios de la ley de Dios. Pero por sí mismo el hombre es absolutamente incapaz de alcanzar esas condiciones. La santidad, que según la Palabra de Dios debe poseer antes de poder ser salvo, **es el resultado del trabajo de la gracia divina sobre el que se somete en obediencia a la disciplina** y a las influencias refrenadoras del Espíritu de verdad. La obediencia del hombre puede ser hecha perfecta únicamente por el incienso de la justicia de Cristo, que llena con fragancia divina cada acto de acatamiento. La parte que le toca a cada cristiano es **perseverar en la lucha por vencer cada falta**. Constantemente debe orar al Salvador para que sane las dolencias de su alma enferma por el pecado. **El hombre no tiene la sabiduría y la fuerza para vencer;**

ellas vienen del Señor, y él las confiere a los que en humillación y contrición buscan su ayuda. — [AA 532.1]

5 El que venciere, será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.

Apocalipsis 3:5

Adán cayó por ceder al apetito. El hombre nunca podría haber vencido el poder del apetito a menos que Cristo hubiera vencido en su favor; pero ahora el hombre puede obtener la victoria. **Cristo vino para traer poder divino para unirlo con el esfuerzo humano,** de modo que, aunque hemos sido degradados por el apetito pervertido, podamos tener ánimo, porque somos prisioneros de la esperanza. No estamos obligados a vencer en nuestra propia fuerza; Por fe viviente podemos agarrar la mano del Poder Infinito, y cuando Satanás viene con sus tentaciones, podemos señalar la cruz del Calvario y decir: **“Cristo murió por mí; en su nombre puedo y venceré. Quiero el hogar de Edén que Adán perdió. Debo, pelearé, las batallas del Señor, y seré un vencedor, y tendré un lugar en el reino de gloria “.** — {ST August 4, 1890, par. 3}

Pero no es un asunto fácil vencer las tendencias heredadas y cultivadas al mal. El yo es dominante, y lucha por la victoria. Pero las promesas son para “el que venciere” ... — {11LtMs, Lt 103, 1896, par. 29}

Que nadie diga: “No puedo vencer mis defectos de carácter”. porque si esta es su decisión, entonces no puede tener vida eterna. La imposibilidad está toda en su voluntad. Si usted no lo quiere, eso constituye el no poder. **La verdadera dificultad es la corrupción de un corazón no santificado y la falta de voluntad para someterse a la voluntad de Dios.** Cuando haya un propósito determinado nacido en su corazón para vencer, tendrá una disposición para vencer, y cultivará los rasgos de carácter que sean deseables, y se involucrará en el conflicto con un esfuerzo constante y perseverante. Ejercerá una vigilancia incesante sobre sus defectos de carácter; y cultivará prácticas correctas en pequeñas cosas. La dificultad de vencer se

reducirá en proporción a medida que el corazón sea santificado por la gracia de Cristo. **El Esfuerzo serio y perseverante lo colocará a usted en terreno ventajoso para tener la victoria;** porque el que se esfuerza por vencer en y a través de la gracia de Cristo, tendrá la iluminación divina, y comprenderá como las grandes verdades pueden traerse dentro de cosas pequeñas, y la religión puede llevarse tanto a las pequeñas como a las grandes preocupaciones de la vida. — {YI September 7, 1893, par. 10}

Cristo dice del vencedor: “No borraré su nombre del libro de la vida”. Los nombres de todos aquellos que alguna vez se entregaron a Dios están escritos en el libro de la vida, y su carácter ahora está siendo revisado delante de El. Los ángeles de Dios están sopesando el valor moral. Están observando el desarrollo del carácter **en aquellos que ahora viven, para ver si sus nombres pueden conservarse en el libro de la vida.** Se nos concede una libertad condicional para lavar nuestras túnicas de carácter y hacerlas blancas en la sangre del Cordero. ¿Quién está haciendo este trabajo? ¿Quién está separando de sí mismo el pecado y el egoísmo? ... — {HS 138.6}

En estos tiempos, no se conocen casi las persecuciones y el oprobio por amor de Cristo. Muy poca abnegación y sacrificio son necesarios para revestir una forma de piedad y hacer inscribir el nombre de uno en los registros de la iglesia; pero el vivir de tal manera **que nuestros caminos agraden a Dios y nuestros nombres estén registrados en el libro de la vida, requerirá vigilancia y oración, abnegación y sacrificio de nuestra parte.** Los que profesan ser cristianos no son ejemplo para la juventud, sino tan sólo en la medida en que sigan a Cristo. Las buenas acciones son inequívocos frutos de la verdadera piedad. El Juez de toda la tierra dará a cada uno conforme a sus obras. Los niños que siguen a Cristo tienen una lucha delante de sí; tienen que llevar diariamente una cruz para salir del mundo, mantenerse separados e imitar la vida de Cristo. — {1T 405.1}

... Los que, por disponer de toda la luz de la verdad que brilla sobre sus almas, debieran obrar de acuerdo con la fe que profesan, pero son seducidos por el pecado, **albergan ídolos en su corazón, corrompen sus almas delante de Dios y mancillan a los que se unen con ellos en el pecado**, sus nombres serán borrados del libro de la vida y serán dejados en la oscuridad de la medianoche, sin aceite en sus vasijas juntamente con sus lámparas. ... — {TM 445.1}

Esta es la recompensa que será dada a los que han obtenido un carácter puro e intachable, quienes ante el mundo se han aferrado a la fe. Jesucristo confesará sus nombres delante del Padre y delante de sus ángeles. Han sido verdaderos, leales y fieles. En medio de acusaciones y de buenos informes han practicado y enseñado la verdad. — {20LtMs, Ms 26, 1905, par. 21}

Aquellos que ganen el cielo harán sus más nobles esfuerzos y trabajarán con toda la paciencia para cosechar el fruto del trabajo. — {3LtMs, Lt 1, 1880, par. 12}

Hay una mano que abrirá las puertas del Paraíso a aquellos que han resistido la prueba de la tentación y **han mantenido una buena conciencia al renunciar al mundo, sus honores, sus aplausos, por el amor de Cristo**, confesándolo así ante los hombres y esperando con toda paciencia que Él los confiese delante de Su Padre y los santos ángeles. 34 Folletos de la Biblioteca Elmshaven 1:74. — {3LtMs, Lt 1, 1880, par. 13}

⁶ El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias.

Apocalipsis 3:6

Aquellos que algunas veces se presionan un poco más cerca del mundo y se vuelven más como ellos en sentimientos, en planes, en ideas, han dejado un espacio entre ellos y el Salvador, y Satanás se ha abierto paso en este espacio, bajo y contaminado mundanamente, los planes egoístas se entrelazan con su experiencia. **La voz de Dios se dirige a esta clase, que no son pocos:** “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias”. Es de consecuencia que **escuchen atentamente y obedezcan**. Entren en una relación cercana con

Cristo. Mantengan sus almas en contacto constante con el mundo, y sus costumbres llegarán a ser sus costumbres, sus prácticas se convertirán en sus prácticas, si ustedes se colocan allí verán, escucharán, sentirán y actuarán como lo hacen ellos. — {RH June 7, 1887, par. 10}

7 Y escribe al ángel de la iglesia en FILADELFIA: Estas cosas dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre:

Apocalipsis 3:7

Podemos ir a los paganos y decirles que amamos la verdad y servimos al Dios verdadero; y nos dirán que adoran al Dios vivo y verdadero. No tenemos otra manera de decir quién es el Dios verdadero y vivo, solo cuando nos volvemos a este mandamiento. Ese Dios que hizo los altos árboles y todo lo que es hermoso y bello debajo de los cielos, **El que pesa las colinas en la balanza, ese Dios es el Dios verdadero y viviente; Él creó todo el universo.** Y estos mandamientos nos dicen quién es el Dios verdadero. Si Satanás puede sacar este cuarto mandamiento del Decálogo, entonces no podrán decir quién es el Dios verdadero y vivo. — {4LtMs, Ms 5, 1885, par. 13}

Vi que Jesús había cerrado la puerta del lugar santo, y nadie podía abrirla; **y que había abierto la puerta que da acceso al lugar santísimo, y nadie puede cerrarla.** Apocalipsis 3:7, 8; y que desde que Jesús abrió la puerta que da al lugar santísimo, que contiene el arca, los mandamientos han estado brillando para el pueblo de Dios, **y éstos son probados acerca de la cuestión del sábado.** — {EW 42.2}

Los enemigos de la verdad presente han estado tratando de abrir la puerta del lugar santo, que Jesús cerró, y de cerrar la puerta del lugar santísimo, que él abrió en 1844, donde está el arca que contiene las dos tablas de piedra en las cuales están escritos por el dedo de Jehovah los diez mandamientos. — {EW 43.1}

8 Yo conozco tus obras: he aquí, he dado una puerta abierta delante de ti, la cual ninguno puede cerrar; porque tienes un poco de potencia, y has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre.

Apocalipsis 3:8

“Amados, ahora somos hijos de Dios, y aun no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando Él aparezca, seremos semejantes a Él, porque le veremos como Él es.” **Nuestro Redentor ha abierto el camino, de manera que el más pecaminoso, el más menesteroso, el más oprimido y despreciado, puede hallar acceso al Padre.** Todos pueden tener un hogar en las mansiones que Jesús ha ido a preparar.... he aquí, he dado una puerta abierta delante de ti, la cual ninguno puede cerrar.” — {DA 113.2}

... **De esa puerta brota luz,** y es nuestro privilegio recibirla si queremos. Miremos hacia esa puerta abierta, y procuremos recibir todo lo que Cristo quiere otorgarnos. — {9T 182.2}

Amados maestros, cuando consideréis **vuestra necesidad de fortaleza y guía, necesidad que ninguna fuente humana puede suplir,** os ruego que penséis en las promesas de Aquel que es un maravilloso Consejero. — {Ed 282.1}

“He aquí” dice, “He puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar”. Apocalipsis 3:8. — {Ed 282.2}

“Clama a mí, y yo te responderé”. **“Te haré entender, y te enseñaré el camino en que debes andar;** sobre ti fijaré mis ojos”. Jeremías 33:3; Salmos 32:8 ... — {Ed 282.3}

LA VISIÓN DE “LA PUERTA ABIERTA Y LA PUERTA CERRADA” de las páginas 42-45, fué dada en 1849. La aplicación de Apocalipsis 3:7, 8 al santuario celestial y al ministerio de Cristo me resultaba enteramente nueva ... — {EW 86.1}

El que quiera confesar a Cristo debe tener a Cristo en sí. No puede comunicar lo que no ha recibido. Los discípulos podían hablar fácilmente de las doctrinas, podían repetir las palabras de Cristo mismo; pero a menos que poseyeran una mansedumbre y un amor semejantes a los de Cristo, no le estaban confesando. **Un espíritu contrario al espíritu de Cristo le negaría, cualquiera que fuese la profesión de fe.** Los hombres pueden negar a Cristo calumniando, hablando insensatamente y profiriendo palabras falsas

o hirientes. Pueden negarle rehuyendo las cargas de la vida, persiguiendo el placer pecaminoso. Pueden negarle conformándose con el mundo, siguiendo una conducta descortés, amando sus propias opiniones, justificando al yo, albergando dudas, buscando dificultades y morando en tinieblas. **De todas estas maneras, declaran que Cristo no está en ellos.** Y “cualquiera que me negare delante de los hombres—dice él, —le negaré yo también delante de mi Padre que está en los cielos.” — {DA 357.2}

9 He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado. (RVR1960)

Apocalipsis 3:9

Cristo habla de la iglesia sobre la cual Satanás preside como la sinagoga de Satanás. Sus miembros son hijos de desobediencia. Son aquellos que eligen pecar, que trabajan para anular la santa ley de Dios. Es obra de Satanás mezclar el mal con el bien y eliminar la distinción entre el bien y el mal. Cristo tendría una iglesia que trabaje para separar el mal del bien, cuyos miembros no tolerarán voluntariamente las malas acciones, sino que lo expulsarán del corazón y la vida. — {RH December 4, 1900, par. 6}

Substituir la santidad del corazón y la vida por las formas exteriores de la religión, sigue siendo tan agradable para la naturaleza no renovada hoy como en los días de esos maestros judíos. Hoy, como entonces, **hay falsos guías espirituales,** a cuyas doctrinas muchos prestan atención ansiosamente...En los tiempos apostólicos (*SATANÁS*) *INDUCÍA* a los judíos a exaltar la ley ceremonial y a rechazar a Cristo; y **actualmente induce a muchos profesos cristianos, con el pretexto de honrar a Cristo, a menospreciar la ley moral** y a enseñar que sus preceptos pueden ser transgredidos impunemente. ... — {AA 387.1}

Pronto oímos la voz de Dios, semejante al ruido de muchas aguas, que nos anunció el día y la hora de la venida de Jesús. **Los santos vivientes 144.000 en total reconocieron y entendieron la voz;** pero los malvados se figuraron que era estruendo de truenos y de un

terremoto. Cuando Dios señaló el tiempo, derramó sobre nosotros el Espíritu Santo, y nuestros semblantes se iluminaron refulgentemente con la gloria de Dios, como le sucedió a Moisés al bajar del Sinaí. — {LS 65.1}

Los 144.000 estaban todos sellados y perfectamente unidos. En sus frentes estaba escrito: “Dios, Nueva Jerusalén”, y además una gloriosa estrella con el nuevo nombre de Jesús. Los malvados se enfurecieron al vernos en aquel estado santo y feliz, y querían apoderarse de nosotros para encarcelarnos, cuando extendimos la mano en el nombre del Señor y cayeron rendidos en el suelo. **Entonces conoció LA SINAGOGA DE SATANÁS que Dios nos había amado,** a nosotros que podíamos lavarnos los pies unos a otros y saludarnos fraternalmente con ósculo santo, y ellos adoraron a nuestras plantas. — {LS 65.2}

Vi que los **sacerdotes que conducían a su grey a la muerte** serán pronto detenidos en su terrible carrera. **Se acercan las plagas de Dios,** pero no será suficiente que los falsos pastores sean atormentados por una o dos de esas plagas. En aquel tiempo la mano de Dios será extendida con ira y justicia y no se retirará hasta que los propósitos de él se hayan cumplido plenamente, **hasta que los sacerdotes asalariados sean inducidos a adorar a los pies de los santos,** y a reconocer que Dios los amó porque se aferraron a la verdad y guardaron los mandamientos de Dios, y hasta que todos los injustos sean destruídos de la tierra. — {EW 124.1}

Usted piensa que los que se postran delante de los pies de los santos (Apocalipsis 3: 9), finalmente serán salvos. Aquí debo diferir con usted; porque Dios me mostró que **esta clase eran adventistas profesos,** que se habían alejado, y “crucificaron para sí mismos al Hijo de Dios de nuevo, y lo avergonzaron abiertamente”. Y en la “hora de la tentación”, **QUE AÚN ESTÁ POR VENIR,** para mostrar el verdadero carácter de cada uno, **sabrán que están perdidos para siempre;** y abrumados por la angustia del espíritu, se inclinarán a los pies de los santos. — {WLF 12.2}

10 Porque has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la tentación que ha de venir en todo el mundo, para probar á los que moran en la tierra.

Apocalipsis 3:10

... Pronto **vendrá la última prueba a todos los habitantes de la tierra.** En ese momento se tomarán decisiones con prontitud. Aquellos que han reconocido sus faltas bajo la presentación de la Palabra, estrecharán filas bajo el estandarte ensangrentado del Príncipe Emanuel. ... — {RH December 9, 1902, par. 4}

Muchos tendrán que vérselas con **espíritus de demonios** que personificarán a parientes o amigos queridos y que declararán las herejías más peligrosas. Estos espíritus apelarán a nuestros más tiernos sentimientos de simpatía y **harán milagros** con el fin de sostener sus asertos. Debemos estar listos para **resistirles con la verdad bíblica** de que los muertos no saben nada y de que los que aparecen como tales son espíritus de demonios. — {GC 560.1}

(Apocalipsis 3:10 citado). Todos aquellos cuya **fe no esté firmemente cimentada en la Palabra de Dios serán engañados y vencidos.** La operación de Satanás es “con todo engaño de iniquidad” a fin de alcanzar dominio sobre los hijos de los hombres; y sus engaños seguirán aumentando. Pero solo puede lograr sus fines cuando los hombres ceden voluntariamente a sus tentaciones. Los que busquen sinceramente el conocimiento de la verdad, **y se esfuercen en purificar sus almas mediante la obediencia,** haciendo así lo que pueden en preparación para el conflicto, encontrarán; **seguro refugio en el Dios de verdad.** ... — {GC 560.2}

Es el propósito de Dios que **todos sean probados** para ver si son leales o desleales a las leyes que gobiernan el reino de los cielos. **Hasta el final** Dios le permite a Satanás desenmascararse como mentiroso, acusador y homicida. **De esa manera el triunfo final de su pueblo llega a ser más señalado, más glorioso.** ... — {RH December 4, 1900, par. 13}

Dios puede usar al agente humano solo en la medida en que sea movido por el Espíritu Santo. A los hombres que aceptan puestos de

responsabilidad como presidentes, ministros, médicos o trabajadores en cualquier línea, se me dice que diga: Dios pondrá a prueba a cada hombre que entre a su servicio. Él no mide nuestra capacidad según el estándar del mundo. Él no pregunta: ¿poseen el aprendizaje y la elocuencia? ¿Tienen la capacidad de mandar, controlar y administrar? Él pregunta: **¿representarán a mi carácter? ¿Caminarán con humildad para que yo les enseñe mi camino?** El templo del alma no debe contaminarse con ninguna práctica relajada o impura. Aquellos a quienes reconoceré en las cortes del cielo deben estar sin mancha ni arruga. — {22LtMs, Lt 270, 1907, par. 18}

El Señor usará hombres humildes para hacer una gran y buena obra. A través de ellos representará al mundo las características indescriptibles de la naturaleza divina. — {22LtMs, Lt 270, 1907, par. 19}

11 He aquí, yo vengo presto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona.

Apocalipsis 3:11

VISIÓN DE LAS DOS CORONAS

En una visión que tuve en Battle Creek, Michigan, el 25 de octubre de 1861, se me mostró esta tierra oscura y melancólica ... — {1T 347.1}

“He aquí, vengo pronto: sostén lo que tienes, para que nadie tome tu corona”. Aquí nuevamente somos amonestados a la fidelidad, en vista del conflicto. **No debemos ceder en ningún punto que ya hayamos ganado.** De ahora en adelante hasta que Jesús venga, la batalla se volverá cada vez más feroz. Tendremos que encontrarnos y resistir hombres que son considerados muy sabios y eruditos, **pero que no son espiritualmente sabios para la salvación.** Nuestra única esperanza de salvar nuestras propias almas y de ayudar a otros a ser salvos es recibir la justicia de Jesucristo. Estamos buscando una corona, una corona de gloria que no se desvanezca. Como vencedores debemos reinar con Cristo en las cortes celestiales; y debemos vencer a través de la sangre del Cordero y la palabra de nuestro testimonio. — {RH July 9, 1908, par. 9}

El Señor viene pronto. Los centinelas que están sobre los muros de Sión reciben la orden de despertar para **asumir las responsabilidades** que Dios les ha dado. Dios llama a centinelas que, en el poder del Espíritu, **den al mundo el último mensaje de advertencia y le digan qué hora es DE LA NOCHE**. Quiere a centinelas que despierten a los hombres y mujeres de su letargo, no sea que duerman el sueño de la muerte. — {8T 304.3}

Recuerde que así como es usted en su familia, así será en la iglesia. **Así como trata a sus hijos, así tratará a Cristo**. Si valora un espíritu no cristiano, está deshonrando a Dios, no importa cuán alta sea su posición ... La posición no hace al hombre. **Es Cristo formado dentro lo que hace a un hombre digno de recibir la corona de la vida**, que no se desvanece. ... — {18LtMs, Ms 21, 1903, par. 11}

12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá fuera; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalem, la cual descende del cielo de con mi Dios, y mi nombre nuevo.

13 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias.

Apocalipsis 3:12, 13

El mismo ángel que visitó a Sodoma está haciendo sonar la nota de advertencia: “Escapa por tu vida”. Las copas de la ira de Dios no pueden ser derramadas ni destruidos los impíos y sus obras hasta que todo el pueblo de Dios haya sido juzgado, y los casos de los vivos así como los de los muertos estén decididos. Y aun después que los santos hayan sido sellados con el sello del Dios vivo, **sus elegidos pasarán individualmente por pruebas**. Vendrán aflicciones personales; pero un ojo que no permitirá que el oro sea consumido vigila el horno estrechamente. **La indeleble marca de Dios está sobre ellos**. Puede afirmar que su propio nombre está escrito allí. El Señor los ha sellado. Su destino está escrito: “DIOS, NUEVA JERUSALEN”. Son propiedad del Señor, Su posesión. — {TM 446.1}

... Al que venciere, yo lo haré columna ... El Espíritu dice a las iglesias. Apocalipsis 3:7-13. — {EW 30.2}

Estos son los que no se contaminaron con mujeres, porque son vírgenes. Estos son los que siguen al Cordero por doquiera que va.

Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero; y en sus bocas no fué hallada mentira, pues son sin mancha delante del trono de Dios. Apocalipsis 14:4, 5. — {EW 30.3}

14 Y escribe al ángel de la iglesia en LAODICEA: He aquí dice el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios:

Apocalipsis 3:14

... El mensaje de Laodicea se aplica a todos los que profesan guardar la ley de Dios y, **sin embargo, no la cumplen**. No debemos ser egoístas en nada. Cada fase de la vida cristiana **debe ser una representación de la vida de Cristo**. Si no es así, escucharemos las terribles palabras: “No os conozco” ... — {RH October 17, 1899, par. 3}

No es suficiente el simple hecho de profesar creer la verdad. Todos los soldados de la cruz de Cristo se obligan virtualmente a entrar en la cruzada contra el adversario de las almas, **para condenar lo malo y sostener la justicia**. Pero el mensaje del Testigo Fiel revela el hecho de que nuestro pueblo está sumido en un terrible engaño, que impone la necesidad de amonestarlo **para que interrumpa su sueño espiritual y se levante a cumplir una acción decidida**. — {3T 254.1}

El mensaje a la iglesia de Laodicea se aplica más decididamente a aquellos **cuya experiencia religiosa es insípida**, que no dan un testimonio decidido a favor de la verdad ... — {16LtMs, Lt 98, 1901, par. 9}

... El mensaje a la iglesia de Laodicea es aplicable a nuestra condición. Cuán claramente se representa la posición de aquellos que **piensan que tienen toda la verdad**, que se enorgullecen de su conocimiento de la Palabra de Dios, mientras que **su poder santificador no se ha manifestado en sus vidas**. El fervor del amor de Dios carece en sus corazones, pero es este mismo fervor de amor lo que hace que el pueblo de Dios sea la luz del mundo ... — {RH July 23, 1889, par. 12}

El mensaje a la iglesia de Laodicea es una **denuncia sorprendente** y es aplicable **al pueblo de Dios en la actualidad**. — {RH September 16, 1873, par. 1}

El mensaje de Laodicea ha estado sonando. Tome este mensaje en todas sus fases y comuníquelo a las personas donde sea la Providencia abra el camino. La justificación por la fe y la justicia de Cristo son los temas que se presentarán a un mundo que parece ... — {7LtMs, Lt 24, 1892, par. 41}

15 Yo conozco tus obras, que ni eres frío, ni caliente. ¡Ojalá fueses frío, ó caliente!

Apocalipsis 3:15

Muchos se sienten impacientes e irritados porque son frecuentemente molestados por amonestaciones y reproches que les hacen ver de sus pecados. Dice el Testigo Fiel: “Yo conozco tus obras.” Apocalipsis 3:15. Los motivos, los propósitos, la incredulidad, las sospechas y los celos, pueden ocultarse de los hombres, pero no de Cristo. ... — {3T 256.3}

Para aquellos que no la practican, la Palabra de Dios es una **letra muerta** ... Si se dieran cuenta de que son pecadores, Él podría suplicar en su favor, y el Señor los despertaría con Su Espíritu Santo. Pero ellos están peor que muertos en delitos y pecados. **Ellos escuchan la Palabra, pero no la aplican a sí mismos**; en cambio, **aplican la Palabra hablada a los demás**. — {13LtMs, Ms 163a, 1898, par. 9}

... Cristo no le da aprobación al hombre para pensar que aceptará un carácter de parchado, compuesto principalmente de uno mismo, con un poco de Cristo. Esta es la condición de la iglesia de Laodicea. Al principio parece haber algo de sí mismos y algo de Cristo. Pero pronto es todo de si mismos y nada de Cristo ... — {8LtMs, Lt 105, 1893, par. 13}

Mientras últimamente he estado mirando en derredor para encontrar a los humildes seguidores del manso y humilde Jesús, he sentido mucha preocupación. **Muchos de los que profesan esperar**

la pronta venida de Cristo se están conformando con este mundo y buscan más fervorosamente los aplausos en derredor suyo que la aprobación de Dios. Son fríos y formalistas, como las iglesias nominales de las cuales se separaron hace poco. Las palabras dirigidas a la iglesia de Laodicea describen perfectamente su condición actual. (Véase Apocalipsis 3:14-20.) No son ni fríos ni calientes, sino tibios. Y a menos que escuchen el consejo del “Testigo fiel y verdadero,” se arrepientan celosamente y obtengan “oro refinado en fuego,” “vestiduras blancas,” y “colirio,” **los escupirá pronto de su boca.** — {EW 107.2}

Los cristianos a medias son peores que los infieles; por sus palabras engañosas y posición no comprometida llevan a muchos por mal camino. El infiel muestra sus colores. El cristiano tibio engaña a ambos grupos. No es un buen mundano ni un buen cristiano. **Satanás lo usa para hacer un trabajo que nadie más puede hacer.** — {18LtMs, Lt 44, 1903, par. 31}

Al escuchar las palabras de Cristo, la gente podía ver la sal, blanca y reluciente, arrojada en los senderos porque había perdido el sabor y resultaba, por lo tanto, inútil. **Simbolizaba muy bien la condición de los fariseos y el efecto de su religión en la sociedad.** Representa la vida de cada alma de quien se ha separado el poder de la gracia de Dios, dejándola fría y sin Cristo. No importa lo que esa alma profese, es considerada insípida y desagradable por los ángeles y por los hombres. A tales personas dice Cristo: “¡Ojalá fueses frío o caliente! Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.” Apocalipsis 3:15, 16 — {MB 36.4}

16 Mas porque eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.

Apocalipsis 3:16

El mensaje de Laodicea se aplica a los del pueblo de Dios que profesan creer en la verdad presente. **La mayoría de ellos son tibios y sólo profesan la verdad. Tienen el nombre de cristianos, pero nada de celo.** ... — {4T 87.1}

... El Testigo Fiel condena la tibieza de los hijos de Dios, que le da a Satanás gran poder sobre ellos en este tiempo de espera y vigilancia. Los egoístas, los orgullosos y los amantes del pecado se ven siempre asaltados por dudas. **Satanás sabe sugerir dudas e idear objeciones contra el testimonio directo** que Dios envía, y muchos piensan que es una virtud, un indicio de inteligencia ser incrédulos, dudar y argüir. Los que desean dudar tendrán bastante oportunidad de hacerlo. Dios no se propone suprimir todo motivo de incredulidad. **El da evidencias que deben ser investigadas cuidadosamente con mente humilde y espíritu dispuesto a recibir enseñanza;** y todos deben decidir por el peso de las evidencias. — {RH September 16, 1873, par. 10}

... Le agradaría más al Señor si **los tibios profesores de religión** nunca hubieran mencionado su nombre. **Son un peso continuo** para los que quieren ser fieles seguidores de Jesús. **Son piedra de tropiezo para los incrédulos,** y los ángeles malignos se regocijan por su conducta, y ellos se burlan de los ángeles de Dios mediante su conducta torcida. Tales personas **son una maldición** para la causa en este país y en el extranjero. Se aproximan a Dios solamente de labios, mientras su corazón se encuentra lejos de él. — {2SG 226.1}

El amor al yo excluye el amor de Cristo. Los que viven para sí son colocados bajo el título de la iglesia de Laodicea y son tibios, no son ni fríos ni calientes. El ardor del primer amor se ha transformado en egoísmo. El amor de Cristo que está en el corazón se expresa en las acciones. Si el amor por Cristo es apagado, el amor por aquellos por quienes Cristo ha muerto será degenerado. **Puede haber una admirable apariencia de celo y ceremonias, pero ésta es la sustancia de su auto pomposa religión llena del yo.** Cristo habla de ellos como si causaran náuseas a su gusto. ... — {RH August 6, 1901, Art. A, par. 9}

La verdad bíblica debe ser predicada y practicada ... Dios llama a hombres vivos, hombres que estén **llenos de la influencia vivificadora de su Espíritu,** hombres que consideren a Dios como Legislador Supremo y reciban de él abundante prueba del

cumplimiento de sus promesas, hombres que no sean tibios, sino entusiastas y fervorosos con su amor. — {9T 140.1}

... Dios demanda un reavivamiento y una reforma espirituales. A menos que suceda esto, los tibios serán cada vez más aborrecibles para el Señor hasta que **Él rehúse reconocerlos como a sus hijos.** — {RH February 25, 1902, par. 7}

Esta clase de profesos observadores del sábado que intentan formar una unión entre Cristo y Belial, **que se aferran de la verdad con una mano y del mundo con la otra**, han rodeado a sus hijos y sombreado la iglesia con una atmósfera completamente extraña a la religión y al Espíritu de Cristo. No se atrevían a oponerse abiertamente a las exigencias de la verdad. No se atrevían a tomar una posición definida y decir que no creían en los testimonios; pero, aunque creían nominalmente en ambas cosas, **no obedecieron a ninguna. Por medio de su comportamiento han negado ambas.** Quieren que el Señor cumpla en ellos sus promesas; pero rehúsan cumplir con las condiciones sobre las cuales éstas se basan. No quieren abandonar todo lo que compita con Cristo. La predicación de la Palabra, produce una supresión parcial de la mundanalidad, pero no un cambio radical de los afectos. **En resumidas cuentas los deseos mundanales, la concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida ganan la victoria.** Los que pertenecen a esta clase son todos cristianos profesos. **Sus nombres están en el registro de la iglesia.** Por un tiempo viven una vida aparentemente cristiana y luego entregan sus corazones, muy a menudo definitivamente, a las influencias predominantes del mundo. — {5T 52.2}

... La figura empleada al decir que os vomitará de su boca, **significa que no puede ofrecer a Dios vuestras oraciones** o vuestras expresiones de amor. No puede respaldar vuestras enseñanzas de su Palabra ni vuestra obra espiritual. No puede presentar vuestros ejercicios religiosos con la petición de que se os conceda gracia. — {6T 408.2}

El verdadero cristiano **se deleitará en esperar y vigilar** para recibir las enseñanzas de Dios y la dirección de su Espíritu. Pero en el caso de muchos, **la religión no es nada más que una práctica formal**. Falta la piedad vital. Muchos se atreven a decir: haré esto o aquello, o bien no haré esto; **y difícilmente sienten temor de ofender a Dios**. Los que actúan en esta forma, se me mostró, no podrán entrar en el cielo tales como son. Pueden complacerse a sí mismos pensando en que serán salvados, pero Dios no se complace en ellos. Sus vidas no le agradan. Sus oraciones son una ofensa para él. — {1T 152.4}

Hombres y mujeres que profesáis santidad y **esperáis la traslación al cielo sin ver la muerte**, les advierto que sean menos codiciosos de ganancias, menos preocupados de vosotros mismos. Redimid vuestra piadosa virilidad, vuestra noble femineidad, por medio de actos nobles de dadivosidad desinteresada. **Despreciad sinceramente vuestro anterior espíritu de avaricia y recuperad la verdadera nobleza de alma**. Según lo que Dios me ha mostrado, a menos que os arrepintáis de todo corazón, Cristo os vomitará de su boca. Los adventistas observadores del sábado pretenden ser seguidores de Cristo, **pero las obras de muchos de ellos desmienten su profesión**. “Por sus frutos los conoceréis”. No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.” — {1T 482.1}

17 Porque tú dices: Yo soy rico, y estoy enriquecido, y no tengo necesidad de ninguna cosa; y no conoces que tú eres un cuitado y miserable y pobre y ciego y desnudo;

Apocalipsis 3:17

El mensaje a la Laodicea es aplicable a la iglesia de este tiempo. ¿Creen en este mensaje? ¿Tienen corazones que sienten? ¿O están diciendo constantemente: Somos “ricos y aumentados con bienes, y no necesitamos nada”? ... — {16LtMs, Ms 51, 1901, par. 12}

Muchos son laodicensés que viven en un engaño espiritual de sí mismos. Se visten a sí mismos con el ropaje de la justicia propia y se imaginan ser ricos y estar enriquecidos y no necesitar nada, cuando

necesitan aprender diariamente de Jesús, de su humildad y mansedumbre. De lo contrario se encontrarán en bancarrota, toda su vida siendo una mentira ... — {9LtMs, Lt 66, 1894, par. 14}

... En la ofrenda de Caín **no hubo confesión de pecado**, ni reconocimiento de que necesitaba un Salvador. Hoy en día hay miles y decenas de miles que están cometiendo el mismo error que Caín y los fariseos en los días de Cristo. **Confían en sí mismos y dependen de su propia sabiduría**, y no se dan cuenta de su propia pobreza espiritual ... — {ST 11 de diciembre de 1893, par. 5}

Hay muchos, muchos, **profesos cristianos que esperan despreocupadamente la venida del Señor**. No tienen la vestimenta de su justicia. Pueden profesar ser hijos de Dios, pero no están limpios del pecado ... Satanás ha proyectado su sombra entre ellos y Cristo, y no desean estudiar el carácter puro y santo del Salvador. — {RH February 26, 1901, par. 10}

... **Al contemplar a Jesús en su hermosura, en su renunciación y su abnegación**, el rico y el autosuficiente, **se percibirá a sí mismo por contraste** como un infeliz, miserable, pobre, ciego y desnudo; se considerará tan pequeño que preferirá a Cristo, y buscará asiduamente la vida eterna. — {6T 82.3}

En mi última visión se me mostró que este mensaje decidido del Testigo Fiel no ha cumplido aún el designio de Dios. La gente duerme en sus pecados. Continúa declarándose rica, y sin necesidad de nada. Muchos preguntan: **¿Por qué se dan todas estas reprensiones? ¿Por qué los Testimonios nos acusan continuamente de apostasía y graves pecados?** Amamos la verdad; estamos prosperando; **no necesitamos esos testimonios de amonestación y reproche**. Pero miren sus corazones estos murmuradores y comparen su vida con las enseñanzas prácticas de la Biblia; **humillen sus almas delante de Dios**; ilumine la gracia de Dios las tinieblas; y caerán las escamas de sus ojos y se percatarán de su verdadera pobreza y miseria espirituales. Sentirán la necesidad de comprar **oro, que es la fe y el amor puro; ropa blanca, que es el**

carácter inmaculado, purificado en la sangre de su amado Redentor; y **colirio, que es la gracia de Dios**, y que les dará un claro discernimiento de las cosas espirituales para descubrir el pecado. Estas cosas son más preciosas que el oro de Ofir. — {3T 254.2}

Dios está probando ahora a las personas jóvenes y a las de edad. Vosotros estáis decidiendo vuestro destino eterno. **Vuestro orgullo, vuestro amor a seguir las modas mundanas, vuestra conversación vana y frívola, vuestro egoísmo**, son todos puestos en la balanza, y el mal **pesa temiblemente contra vosotros**. Sois pobres, y miserables, ciegos y desnudos. Mientras el mal aumenta y se arraiga profundamente, comienza a ahogar la buena simiente que ha sido sembrada en el corazón; y pronto las mismas palabras que se pronunciaron en el caso de la casa del sacerdote Elí también serán pronunciadas por los ángeles con respecto a vosotros. Vuestra iniquidad “no será expiada jamás, ni con sacrificios ni con ofrendas” ... — {2SG 229.1}

18 Yo te amonesto que de mí compres oro afinado en fuego, para que seas hecho rico, y seas vestido de vestiduras blancas, para que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

Apocalipsis 3:18

La salvación es un don gratuito, y sin embargo ha de ser comprado y vendido. En el mercado administrado por la misericordia divina, la perla preciosa se representa vendiéndose sin dinero y sin precio. En este mercado, todos pueden obtener las mercancías del cielo. La tesorería que guarda **las joyas de la verdad** está abierta para todos. “He aquí he puesto una puerta abierta delante de ti—declara el Señor—, la cual ninguno puede cerrar”. Ninguna espada guarda el paso por esa puerta. Las voces que provienen de los que están adentro y de los que están a la puerta dicen: Ven. La voz del Salvador nos invita con amor fervoroso: “Yo te amonesto que de mí compres oro afinado en fuego, para que seas hecho rico.” Apocalipsis 3:8, 18 — {COL 116.3}

Vi que los hermanos acaudalados deben apartarse de estos tesoros terrenales, y vencer su amor al mundo. Muchos de ellos

aman a este mundo, aman sus tesoros, pero no quieren darse por enterados. Deben ser celosos y arrepentirse de su codicia egoísta, **a fin de que el amor de la verdad pueda absorber todo lo demás.** Vi que muchos de los que poseen riquezas no comprarán el oro, ni las vestiduras blancas ni el colirio. Su celo no se caracteriza por una intensidad ni fervor proporcionales al valor del objeto que están buscando. — {1T 142.4}

Vi a estos hombres mientras luchaban por los bienes terrenales. ¡Qué celo manifestaban, qué fervor, qué energía para obtener un tesoro terrenal que ha de pasar pronto! ¡Qué geniales cálculos hacían! Trazaban planes, trabajaban duro temprano y tarde, y sacrificaban sus comodidades por el tesoro terrenal. **Un celo parecido de su parte por obtener el oro, la vestidura blanca y el colirio los pondría en posesión de estos tesoros inestimables y de la vida eterna en el reino de Dios.** Vi que si hay quienes necesitan colirio, **son LOS QUE POSEEN BIENES TERRENALES.** Muchos de ellos están ciegos en cuanto a su propio estado y su firme apego a este mundo. ¡Ojalá que vieses! — {1T 143.1}

Vi que aquellos que son así prosperados pueden estorbar el designio de Satanás si deciden vencer su codicia egoísta **poniendo todas sus posesiones sobre el altar de Dios.** Cuando ven dónde se necesitan recursos para hacer progresar la causa de Dios y ayudar a la viuda y a los huérfanos y afligidos, **deben dar alegremente, y así acumularse tesoros en el cielo.** — {1T 142.2}

... Todo egoísmo, toda falsa religión aparecerán entonces tal como son. El material inservible será consumido, **el oro de la fe verdadera, sencilla y humilde,** nunca perderá su valor. Nunca podrá ser consumido, porque es imperecedero. Se verá que una hora de transgresión es una gran pérdida, mientras que se contemplará que el temor de Jehová es el principio de la sabiduría. **El placer de la complacencia propia perecerá como hojarasca,** en tanto que permanecerá para siempre el oro de un principio firme, mantenido a cualquier costo. — {RH December 11, 1900, Art. A, par. 18}

... Debemos hacer que los compradores y los vendedores salgan del templo del alma, para que Jesús pueda ocupar su morada dentro de nosotros. Ahora esta de pie a la puerta del corazón como un comerciante celestial; él dice: “He aquí, estoy a la puerta y llamo, si alguien oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, cenaré con él y él conmigo”. “Ábreme; **compra de mí las mercancías celestiales; compra de mi el oro probado en el fuego. Compra fe y amor, los preciosos y hermosos atributos de nuestro Redentor,** que nos permitirán encontrar nuestro camino en los corazones de aquellos que no lo conocen, que están fríos y alienados de él a través de la incredulidad y el pecado. Nos invita a comprar el vestido blanco, que es su gloriosa justicia, y el **colirio para que podamos discernir las cosas espirituales.** Oh, ¿no abriremos la puerta del corazón a este visitante celestial? — {BEcho January 15, 1892, par. 6}

19 Yo reprendo y castigo á todos los que amo: sé pues celoso, y arrepíentete.

Apocalipsis 3:19

Los que son reprendidos por el Espíritu de Dios **no deben** levantarse contra el humilde instrumento. **Es Dios y no un ser mortal descarriado quien ha hablado para salvarlos de la ruina ...** — {3T 257.1}

No agrada a la naturaleza humana recibir reprensiones, ni puede el corazón del hombre que no está iluminado por el Espíritu de Dios comprender la necesidad de reprensión o la bendición que ella está diseñada para traerle. En la medida en que el hombre **cede a la tentación y participa del pecado, su mente se entenebrece.** Se pervierte el sentido moral. Se desprecian las amonestaciones de la conciencia, y su voz se oye cada vez con menos claridad. Pierde gradualmente el poder de distinguir entre lo correcto y lo erróneo, hasta llegar a no tener verdadero sentido de su posición delante de Dios. **Tal vez observe la forma de la religión, y defienda celosamente sus doctrinas, mientras está destituido de su espíritu.** Esta condición está descrita por el Testigo fiel: “Porque tú dices: Yo soy rico y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y

desnudo". Apocalipsis 3:17. Cuando el Espíritu de Dios, por sus mensajes de reprensión, declara que tal es la condición de la persona, **ella no puede ver que el mensaje sea la verdad.** ¿Debe por lo tanto rechazar la amonestación? **No.** — {5T 682.1}

... Pero muchos no quieren recibir el mensaje que el cielo les manda **gracias a su misericordia.** No pueden soportar que se les hable de su negligencia en el cumplimiento del deber, y de sus errores, de su egoísmo, orgullo y amor al mundo. — {RH September 16, 1873, par. 19}

... Quieren derribar lo que Dios anhela restaurar con el mensaje a Laodicea. **El hiere sólo para que pueda sanar,** y no para hacer perecer. El Señor no da a ningún hombre un mensaje que desanime y desaliente a la iglesia. **Él reprueba, reprende, castiga; pero lo hace solamente para poder restaurar y aprobar al fin.** ... — {TM 22.2}

Las pruebas de la vida son los instrumentos de Dios para eliminar de nuestro carácter toda impureza y tosquedad. Mientras nos labran, escuadran, cincelan, pulen y bruñen, el **proceso resulta doloroso,** y es duro ser oprimido contra la muela de esmeril. Pero la piedra sale preparada para ocupar su lugar en el templo celestial. El Señor no ejecuta trabajo tan consumado y cuidadoso en material inútil. Únicamente sus piedras preciosas se labran a manera de las de un palacio. — {MB 10.3}

El pueblo de Dios debe ver sus errores y despertar a un arrepentimiento celoso y desechar esos pecados que los han llevado a esa condición deplorable de pobreza, ceguera, miseria y terrible engaño. **Se me mostró que el testimonio directo debe subsistir en la iglesia.** Sólo esto responderá al mensaje a los laodicenses. Deben reprobarse los errores, el pecado debe llamarse pecado, y la iniquidad debe enfrentarse presta y decididamente, y ser desechada de entre nosotros como pueblo. — {3T 260.1}

Dios le pide que sea celoso y se arrepienta de su indiferencia. Esfuércese por caminar sabiamente, de una manera perfecta.

Comience y termine cada día con una oración sincera y un autoexamen minucioso. Compare su vida y carácter con la ley de Dios, marque donde sus preceptos lo condenan, y comience a trabajar de inmediato para corregir el error mediante el arrepentimiento hacia Dios y la fe en nuestro Señor Jesucristo. Lave sus túnicas de carácter y hágalas blancas en la sangre del Cordero. Deje que sus palabras sean bien elegidas. Deshágase de toda ligereza, frivolidad e irreverencia. — {ST October 4, 1883, par. 18}

Nadie necesita ver el pecado contra el Espíritu Santo como algo misterioso e indefinible. El pecado contra el Espíritu Santo es el **pecado de la persistente negativa a responder a la invitación al arrepentimiento ...** — {RH June 29, 1897, par. 9}

En la actualidad muchos que pretenden ser cristianos están en peligro de rasgar sus vestiduras, haciendo una demostración exterior de arrepentimiento, **mientras sus corazones no están enternecidos ni sometidos.** Por esto tantos continúan fracasando en la vida cristiana. ... — {RH June 12, 1900, par. 4}

Cuando un ídolo es expulsado del alma, Satanás tiene otro preparado para reemplazarlo. A menos que os consagréis enteramente a Cristo y viváis en comunión con él, **a menos que lo hagáis vuestro Consejero, hallaréis que vuestro corazón, abierto a los malos pensamientos, fácilmente se desvía del servicio de Dios al servicio del yo.** — {16LtMs, Ms 125, 1901, par. 31}

A veces quizá deseéis arrepentiros. Pero a menos que os reforméis decididamente y pongáis en práctica todas las verdades que habéis aprendido, a menos que tengáis una fe activa que trabaje, una fe que aumente constantemente en vigor, vuestro arrepentimiento será como el rocío matutino. No dará alivio permanente al alma. Un arrepentimiento originado por el ejercicio espasmódico de los sentimientos es un arrepentimiento del que debemos arrepentirnos, pues es engañoso. **Un ejercicio violento de los sentimientos, que no produce en vosotros frutos apacibles de justicia, os deja en una condición peor que antes.** ... — {16LtMs, Ms 125, 1901, par. 32}

El pueblo de Dios debe avanzar con entendimiento. No debiera estar satisfecho **hasta haber confesado todo pecado conocido**; después de eso tienen el privilegio y el deber de creer que **Jesús los acepta**. No deben esperar que otros se abran paso a través de las tinieblas y obtengan la victoria para que ellos la disfruten. Ese gozo durará únicamente hasta que termine la reunión. **A Dios hay que servirle por principio y no por sentimiento**. Ganad la victoria para vosotros mismos en la mañana y en la noche en vuestra propia familia. No permitáis que vuestros trabajos diarios os impidan hacerlo. Tomad tiempo para orar, y al hacerlo, creed que Dios os oye. **Mezclad fe con vuestras oraciones**. Puede ser que no todas las veces recibáis una respuesta inmediata, pero entonces es cuando la fe se pone a prueba. Sois probados para ver si confiaréis en Dios, si tenéis una fe viviente y estable. **“Fiel es el que os llama, el cual también lo hará”** ... Sed celosos y arrepentíos, y luego creed. — {1T 167.1}

20 He aquí, yo estoy á la puerta y llamo: si alguno oyere mi voz y abriere la puerta, entraré á él, y cenaré con él, y él conmigo.

Apocalipsis 3:20

... **Ningún hombre puede de por sí mismo expulsar las malas huestes que se han posesionado del corazón**. Sólo Cristo puede purificar el templo del alma. Pero no forzará la entrada. No viene a los corazones como antaño a su templo, sino que dice: “He aquí, yo estoy a la puerta y llamo: si alguno oyere mi voz y abriere la puerta, entraré a él.” El vendrá, no solamente por un día; porque dice: “Habitaré y andaré en ellos; ... y ellos serán mi pueblo.” **“El sujetará nuestras iniquidades, y echará en los profundos de la mar todos nuestros pecados.”** Su presencia limpiará y santificará el alma, de manera que pueda ser un templo santo para el Señor, y una “morada de Dios, en virtud del Espíritu.” Efesios 2:21 — {DA 161.2}

Ninguno de nosotros debería desanimarse. Ustedes deben desear conocer a Jesús. El esta de pie a la puerta de sus corazones. “He aquí, estoy a la puerta y llamo ... Bueno, ¿cual es el problema? Hay algo que deben hacer. Deben despejar el camino y abrir las puertas de sus corazones. **Quizás tengan que eliminar un pecado de auto-**

complacencia; quizás algún miembro debería ser eliminado, y es mejor entrar en la vida mutilado que perecer con todos sus miembros ... — {5LtMs, Ms 4, 1888, par. 21}

... Vi que muchos tienen tanta escoria acumulada ante la puerta del corazón que no pueden abrirla. **Algunos tienen que eliminar las dificultades que tienen con sus hermanos.** Otros tienen que **eliminar el mal genio o la codicia egoísta** antes que puedan abrir la puerta. Otros colocan el mundo delante de la puerta de su corazón, y así la cierran. Toda esta basura tiene que ser quitada. Entonces podrán abrir la puerta y dar la bienvenida al Salvador. — {1T 143.2}

Así como a Cristo le resultó difícil obtener acceso al atrio del templo porque estaban cargados de cosas que nunca deberían haber estado allí, también el corazón humano está cerrado contra la verdad porque está cargado de las preocupaciones y las cargas de este mundo. Ha recibido el molde mundano. El príncipe de los poderes de la oscuridad está jugando el juego de la vida por el alma. Está trabajando con todos los dispositivos que puede inventar, con todo engaño de injusticia, para separar al hombre de Dios. **La lujuria de la carne, el orgullo de la vida, las vanidades del mundo, se han apoderado del templo del alma, y no queda lugar para Jesús.** Pero una vez que el corazón es traído bajo el poder de la verdad, incluso sus rincones secretos sienten la influencia renovadora y transformadora. Para aquellos que han cargado el templo del alma con preocupaciones mundanas y lo han profanado con compradores y vendedores, les diríamos: **Tome estas cosas de aquí, y deje que la verdad tenga posesión del alma.** Jesús está llamando a su corazón, suplicando: “Si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, cenaré con él y él conmigo”. ¿Dejaremos entrar al Señor de la gloria? **¿Haremos espacio para la verdad de origen celestial? — {ST August 6, 1885, par. 4}**

... Abra la puerta ahora, y vacíe el templo del alma de los compradores y vendedores, e invite al Señor a entrar. Dígale: **“Le amaré con toda mi alma. Trabajaré las obras de justicia. Obedeceré**

la ley de Dios. Entonces sentirá la tranquilidad de la presencia de Jesús ... — {RH August 28, 1888, par. 16}

... **Lo que todos necesitan es morir al yo**, dejar de aferrarse a si mismos y entregarse a Dios. Yo gustosamente los consolaría si pudiera. Gustosamente alabaría sus buenas cualidades, buenos propósitos y buenos actos; pero Dios no se agradó en mostrármelos. **Me presentó las cosas que les impiden ganar el carácter noble y elevado de la santidad que necesitan** para no perder el reposo celestial y la gloria inmortal que él los quisiera ver alcanzar. Aparten los ojos de ustedes mismos y dirijanlos a Jesús. Él es todo en todos. Los méritos de la sangre de un Salvador crucificado y resucitado bastarán para purificarlos del menor y del mayor pecado. Con fe y confianza, entreguen la custodia de sus almas a Dios, como a un Creador fiel. No alberguen continuamente aprensiones y temores de que Dios los abandonará. No lo hará nunca a menos que os aparten de él. Cristo vendrá y morará con ustedes si le abren la puerta de su corazón. **Puede haber perfecta armonía entre ustedes y el Padre y su Hijo, si quieren morir al yo y vivir para Dios.** — {3T 542.3}

... El corazón es engañoso sobre todas las cosas, y muy perverso. **Los religiosos profesos no están dispuestos a examinarse minuciosamente para ver si están dentro de la fe**, y es un hecho terrible ver que muchos se apoyan en una esperanza falsa. Algunos se apoyan en una antigua experiencia que tuvieron hace años, pero cuando llegan a este tiempo que exige que se efectúe un examen de conciencia, cuando **todos debieran tener una experiencia espiritual diaria**, no tienen nada que referir. Al parecer creen que solamente por el hecho de profesar una fe serán salvos. **Cuando abandonen los pecados que Dios detesta, Jesús vendrá y cenará con ellos y ellos con él.** Entonces obtendrán poder divino de Jesús, y crecerán en él, y podrán decir con santo triunfo: "Gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo" ... — {2SG 226.1}

(Apocalipsis 3:20 citado) Pero muchos se niegan a recibirle. El Espíritu Santo aguarda para enternecer y subyugar los corazones,

pero no están dispuestos a abrir la puerta y dejar entrar al Salvador, por temor a que Él pida algo de ellos. Y así Jesús de Nazaret pasa de largo. Él anhela concederles las ricas bendiciones de su gracia, pero se niegan a aceptarlas. **¡Qué cosa terrible es excluir a Cristo de su propio templo!** ¡Qué pérdida para la iglesia! — {6T 262.2}

En la iglesia habrá una manifestación maravillosa del poder de Dios, pero no obrará en favor de aquellos que no se han humillado ante el Señor ni abierto la puerta del corazón mediante la confesión y el arrepentimiento. En la manifestación de ese poder que ilumina la tierra con la gloria de Dios, solo verán algo que **en su ceguera considerarán peligroso, algo que despertará sus temores, y se prepararán para resistirlo.** Debido a que el Señor no actúa de acuerdo con sus ideas y expectativas, se opondrán a la obra. “¿Por qué—dicen—no debiéramos nosotros conocer al Espíritu de Dios, cuando hemos estado en la obra por tantos años?” — {RH December 23, 1890, Art. B, par. 18}

... Yo los exhorto a no descuidar el **cumplimiento de las señales de los tiempos**, que dicen tan claramente que el fin está cerca. ¡Oh, cuántos que no han buscado la salvación de su alma pronto harán esta amarga queja: “Pasó la siega, terminó el verano, y mi alma no está salvada”! — {RH July 14, 1903, par. 18}

21 Al que venciere, yo le daré que se siente conmigo en mi trono; así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.

Apocalipsis 3:21

... Si los que profesan ser hijos de Dios encuentran que su corazón se opone a esta obra directa, deben convencerse de que tienen que hacer algo para vencer, si no quieren ser vomitados de la boca del Señor. Dijo el ángel: “Dios irá probando cada vez más de cerca a cada uno de sus hijos”. **Algunos están dispuestos a recibir un punto;** pero cuando Dios los prueba en otro lo rehúyen y retroceden, porque **hiere directamente ALGÚN ÍDOLO SUYO.** Así tienen oportunidad de ver lo que hay en su corazón que los excluye de Jesús. Hay algo que aprecian más que la verdad y su corazón no

está preparado para recibir a Jesús. **Los individuos son probados durante cierto tiempo para ver si quieren sacrificar sus ídolos** y escuchar el consejo del Testigo Fiel. Si alguno no quiere ser purificado por la obediencia de la verdad, y vencer su egoísmo, su orgullo y sus malas pasiones, los ángeles de Dios reciben este encargo: **“Se han unido a sus ídolos, dejadlos”**, y prosiguen con su obra, dejando en las manos de los malos ángeles a aquellos que no han subyugado sus rasgos pecaminosos. **Los que resisten en cada punto**, que soportan cada prueba y vencen a cualquier precio que sea, han escuchado el consejo del Testigo Fiel y **recibirán la lluvia tardía, y estarán preparados para la traslación.** — {2SG 225.1}

Dios somete a prueba a su pueblo en este mundo. Este es el lugar en el que debe prepararse para comparecer ante su presencia. Aquí en este mundo, **en estos últimos días**, los individuos mostrarán cuál es el poder que actúa en sus corazones y controla sus acciones. **Si es el poder de la verdad divina, lo conducirá a realizar buenas obras.** Elevará al que lo recibe, y le hará tener un corazón noble y ser generoso, como su divino Señor. **Pero si los ángeles malignos controlan el corazón**, eso se verá en diferentes formas. **El fruto será egoísmo, codicia, orgullo y malas pasiones.** ... — {2SG 226.1}

Hermano B, ¿cómo ha gobernado usted su propio temperamento? **¿Ha procurado vencer su espíritu impulsivo?** Con la disposición y los sentimientos que usted posee ahora dejará de obtener el cielo tan seguramente como que hay un cielo. Para beneficio de su propia alma, y por amor a Cristo, él le ha dado a usted evidencias inconfundibles de su infinito amor, **acérquese a él para que pueda ser llenado con su espíritu.** Cultive un espíritu de vigilancia y oración, para que pueda representar correctamente la santa fe que profesa como seguidor de nuestro querido Redentor, **el cual dejó un ejemplo en Su propia vida.** Imite a nuestro Salvador. Aprenda de Cristo. Soporte las vicisitudes como buen soldado de Jesucristo, venza las tentaciones de Satanás como él venció, y salga vencedor sobre todos sus defectos de carácter. — {4T 38.3}

Usted puede estar contento si somete incluso sus pensamientos a la voluntad de Cristo. No debiera demorarse sino escudriñar cuidadosamente su propio corazón y morir al yo diariamente. Quizás usted pregunte: ¿Cómo puedo dominar mis propias acciones y controlar mis emociones interiores? Muchos que **no profesan el amor de Dios controlan su espíritu en una medida considerable sin la ayuda de la gracia especial de Dios**. Cultivan el auto control. **Éste es ciertamente un reproche** para los que saben que de Dios pueden obtener fuerza y gracia, y sin embargo no exhiben las gracias del Espíritu. Cristo es nuestro modelo. Fue manso y humilde. Aprenda de él e imite su ejemplo. El Hijo de Dios era sin tacha. **Debemos apuntar a esta perfección y vencer como él venció**, si queremos sentarnos a su mano derecha. — {3T 336.1}

Satanás sabe que la mente es afectada en extenso grado por lo que la alimenta. Trata de inducir a los jóvenes y adultos a leer libros de cuentos, novelas y otras publicaciones. Los lectores de semejante literatura llegan a ser incapaces para cumplir los deberes que tienen delante. Viven una vida irreal y no tienen deseo de escudriñar las Escrituras, de alimentarse del maná celestial. La mente que necesita ser fortalecida, se debilita y pierde su poder para estudiar **las grandes verdades** referentes a la misión y obra de Cristo, verdades que fortalecen la mente, **despiertan la imaginación y encienden un deseo fuerte, ferviente, de vencer como Cristo venció**. — {YI October 9, 1902, par. 3}

El poder dominante del apetito causará la ruina de millares de personas, que, si hubieran vencido en ese punto, habrían tenido fuerza moral para obtener la victoria sobre todas las demás tentaciones de Satanás. **Pero los que son esclavos del apetito fracasarán en perfeccionar el carácter cristiano**. La continua transgresión del hombre durante seis mil años ha producido enfermedad, dolor y muerte. Y a medida que nos acerquemos al fin, la tentación de complacer el apetito será más poderosa y más difícil de vencer — {3T 491.3}

Pero Jesús venció en el punto del apetito, y **nosotros también podemos**. Sigamos adelante, entonces, paso a paso, avanzando en la reforma hasta que todos nuestros hábitos estén de acuerdo con las leyes de la vida y la salud. El Redentor del mundo en el desierto de la tentación peleó la batalla sobre el apetito en nuestro favor. Como nuestra garantía, venció, de esa manera haciendo posible que el hombre venciera en su nombre ... — {RH April 19, 1887, par. 15}

Los que desean vencer deben esforzar al máximo cada facultad de su ser. **Deben agonizar sobre sus rodillas ante Dios, en procura del poder divino** ... — {RH February 18, 1890, par. 8}

... “Al que venciere—dijo Cristo, —yo le daré que se siente conmigo en mi trono; así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.” Apocalipsis 3:21. Aquel que ocupe el lugar más cerca de Cristo, **será el que haya bebido más profundamente de su espíritu de amor abnegado**—amor que “no se jacta de si mismo, no se ensancha, ... no busca lo suyo, no se irrita, no piensa el mal” (1 Corintios 13:4, 5),—**amor que induce al discípulo, así como indujo a nuestro Señor, a darlo todo**, a vivir y trabajar y sacrificarse aun hasta la muerte para la salvación de la humanidad. — {AA 543.2}

22 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias.

Apocalipsis 3:22

Se me mostró que usted era sumamente deficiente en el desempeño de **sus deberes como ministro**. Carece de algunas cualidades esenciales. **No posee espíritu misionero. No está dispuesto a sacrificar la comodidad y el placer para salvar almas**. Hay hombres, mujeres y jóvenes que traer a Cristo, que abrazarían la verdad si se les presentara la luz. En su propio vecindario hay quienes tienen oídos para oír. — {2T 150.1}

Pregunté cuál era el significado del zarandeo que yo había visto, y se me mostró que **lo motivaría el testimonio directo** que exige el consejo que el Testigo fiel dio a la iglesia de Laodicea. **Moverá este**

consejo el corazón de quien lo reciba y lo llevará a exaltar el estandarte y a difundir la recta verdad. Algunos no soportarán este testimonio directo, sino que se levantarán contra él, y esto es lo que causará un zarandeo en el pueblo de Dios. — {EW 270.2}

¿Cuál es nuestra condición en este tremendo y solemne tiempo? ¡Ay! ¡Cuánto orgullo prevalece en la iglesia, cuánta hipocresía, cuánto engaño, cuánto amor por la vestimenta, la frivolidad y las diversiones, cuánto deseo de supremacía! **Todos estos pecados han nublado las mentes,** de modo que no han sido discernidas las cosas eternas. ¿No escudriñaremos las Escrituras para que podamos saber **dónde estamos en la historia de este mundo?** ¿No llegaremos a entender plenamente la obra que se está efectuando para nosotros en este tiempo y el puesto que nosotros, como pecadores, debiéramos ocupar mientras esta obra de expiación avanza? Si tenemos alguna preocupación por la salvación de nuestra alma, debemos efectuar un cambio decidido. **Debemos buscar a Dios con verdadera contrición;** con profunda contrición de alma debemos **confesar nuestros pecados para que puedan ser borrados.** — {ST May 17, 1883, Art. B, par. 10}

No debemos permanecer más en un terreno donde podamos ser fascinados. Nos acercamos rápidamente al término de nuestro tiempo de gracia. Pregúntese cada alma: ¿Cómo estoy delante de Dios? **No sabemos cuán pronto nuestros nombres puedan ser puestos en los labios de Cristo y sean decididos finalmente nuestros casos.** ¡Cuáles, oh cuáles, serán esas decisiones! ¿Seremos contados con los justos o seremos incluidos entre los impíos? — {ST May 17, 1883, Art. B, par. 11}

Mirémonos cuidadosa y críticamente a nosotros mismos. ¿Hemos violado los votos que tomamos cuando fuimos bautizados? ¿Estamos muertos para el mundo y vivos para Cristo? ¿Estamos buscando las cosas de arriba, donde Cristo está sentado a la diestra de Dios? ¿Está cortado el cable con el que estamos anclados a la Roca eterna? ¿Vamos a la deriva, arrastrados por la corriente hacia la perdición? **¿No haremos esfuerzos para avanzar y tomar impulso**

en nuestro camino hacia arriba? No vacilemos más, sino movamos los remos vigorosamente y hagamos nuestras primeras obras antes que naufraguemos sin esperanza. — {RH June 7, 1887, par. 15}

Estudio Adicional: EGW “Testimonios Para la Iglesia, Tomo 1”
Capítulo 33—La Iglesia de Laodicea